

看護師勧誘 現場の言葉で

藤枝市立総合病院で、現場の看護師が自らの内容を考え、モデルまで務めて製作した手作りの案内パンフレットや動画が、新たな看護師の募集に力を発揮している。5年ほど前から始めた取り組みで、達家好美看護部長は「認定看護師などをして、リア志向の応募が増えてきた」と手応えを感じている。

藤枝市立総合病院

案内パンフや動画

師が務めた。各専門領域の認定看護師などが登場し、さまざまなものやアリ方や、入職後の院内の教育体制を紹介。入退院支援や訪問看護、同病院が強化する地域連携の取り組みについて多くの

部署超え結束 求人に力

各専門領域の認定看護師などが登場し、さまざまなものからキャリアのあり方や、入職後の院内の教育体制を紹介。入退院支援や訪問看護、同病院が強化する地域連携の取り組みについて多くのスペースを割いた。

仕上げる。看護部の紹介動画は毎年更新し、若手の意見で選んだ音楽に乗せて、パンフレットの要約を紹介する。とともに看護学生向けの説明会などで活用し、新人が同行して話すこともある。

看護が専門化する中、そ

署を超えて看護実践を話し合う機会を設ける。連長は「院内で学び合い、部にも発信することで、同じくする看護師の垣根をつぶしたい」と好循環期待する。

(社会部・西條朋子)

(社会部・西條朋子)



看護部を挙げて製作したパンフレットを手にする達家好美看護部長
(右から2人目) ら関係者=藤枝市立総合病院